

おじゃまします！

文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター）

2018.12.20 No.5

境港の魅力を「発信」～境小6年生～

12月1日（土）、境小6年生が総合的な学習の一環として「境港おさかなロード秋祭り」を開催し、学習を通して感じたことや未来のまちづくりへの思いを家族や観光客に伝えました。

この日は少し肌寒くなりましたが、会場の「海とくらしの史料館」には約300名が訪れ、あっという間の3時間でした。



イベント盛り上げ隊作成のチラシ



ちよっぴり緊張？開会式



Sea ダンスチームの歌と踊り



3D マップ&ガイドチーム



おいSea 級グルメチーム



先輩作をリメイクした3D マップ



受付は笑顔が一番ですね！



「お魚のぬり絵」コーナー



境港の新メニューは好評！



アンケートも学習には必須



フォトギャラリーチームの作品



スタクイフィッシュ隊のクイズ



みんなで踊ったエンディング

上道小6年生の取り組み

今年の「境港おさかなロード秋祭り」は上道小6年生が初参加。境港ゆかりの世界的写真家植田正治の作風「植田調」に挑戦しました。来年度のCSスタートを念頭に、両校の先生方が話し合われて実現したとのことです。

また国語「町の幸福論」の学習では、未来の境港市をどのような街にしていきたいのか、具体的な事例やアンケート結果をもとに班ごとでまとめた提案を7日（金）、市議会議員さんお二人を招いて発表しました。

今後、具体的な体験活動をもとに町のよさに気づき、同じ一中校区の仲間として協働することで、その願いが地域全体に広がっていくといいですね。



植田調に挑戦！
(2018.12.1)